
Bauherr Client
4a Architekten, Stuttgart

Architektur Architecture
4a Architekten, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation
2019

Produkte Products
Lighting PAD R 900 Indirekt, Lighting PAD Q 900 Indirekt, Modul Q 900 
Project

Einsatzbereiche Fields of use
Arbeiten, Erschließen, Kommunikationszonen, Konferieren

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Gute Gestaltung, eine hohe Funktionalität und der Einsatz passender 
Produkte  sind für Architekten bei der Gestaltung der eigenen Bürorä-
ume besonders wichtig. Auch 4a Architekten aus Stuttgart haben die 
Auffrischung und Umgestaltung ihrer Büroräume sorgfältig geplant. Um 
die gewünschte Verbesserung der Akustik zu erreichen, entschieden sich 
4a Architekten für Produkte von Nimbus und Rosso. Die Lighting-Pads 
dienen als effiziente Schallabsorber mit brillanter Lichtwirkung und ver-
einen damit eine Beleuchtungs- und Schallabsorptionslösung in einem 
Element. Heute machen sie den Mitarbeitern von 4a Architekten  ein an-
genehmes Arbeiten und eine atmosphärische Beleuchtung möglich. 
Good design, a high degree of functionality and the use of appropriate 
products: these aspects are especially important to architects when de-
signing their own offices, a principle which was demonstrated when 4a 
Architekten from Stuttgart carefully planned the refurbishment and re-
design of their offices. 4a Architekten opted for Nimbus and Rosso prod-
ucts to achieve the desired improvement in acoustics. Nimbus Lighting 
Pads fulfil various functions at the same time: they serve as efficient 
sound absorbers with a brilliant lighting effect, thereby combining a 
lighting and sound absorption solution in a single element.
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